

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité.

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, en réponse à une interpellation de l'Échevin Barbeau, au sujet de l'avenue de l'Église.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, avec en plus l'information que des instructions ont été données aux évaluateurs et comptables de la Cité d'avoir à inscrire dans leurs livres le nom: Avenue de l'Église, au lieu de Church Avenue.

12.—(25640) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement de la réclamation de Matthew Dineen, jr, au montant de \$203.16, pour coût du transport d'une pelle à vapeur.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le paiement de ladite réclamation, à même les crédits de l'exercice courant.

13.—Soumise une communication de M. John Baker, jr, en rapport avec les soumissions pour l'asphalte, et le paiement de la taxe de guerre.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

M. le Commissaire Côté laisse son siège.

14.—Soumise une communication de l'Échevin Narcisse Lapointe, demandant l'établissement d'un terrain de jeux sur la rue Notre-Dame.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour estimé et rapport.

15.—(26589) Soumise une résolution du Conseil, en date du 19 avril, recommandant que le bain qui doit être construit dans le quartier Saint-Laurent, soit appelé "Bain Rubenstein".

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville, avec prière de se conformer à la demande du Conseil.

M. le Commissaire Côté reprend son siège.

16.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du 20 avril 1915, à l'effet de recommander au Conseil le vote d'une somme de \$403,176.55, pour des travaux de macadam asphalté soit reconsidérée, et annulée à toutes fins que de droit.

17.—(26364) Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Achats et des Ventes et à l'Architecte de la Ville, de préparer les demandes de soumissions pour la construction d'un édifice de bain, sur la rue St-Georges, quartier Saint-Laurent.

18.—(25738) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'une somme de \$2,000, pour la construction d'une fosse du type "imhoff" pour l'épuration des égouts, provenant de l'égout-collecteur de Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

19.—(25893) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement de la réclamation de M. L. Langevin, au montant de \$382, en rapport avec la construction du bain Emard-St-Paul.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme, à même le Fonds de Réserve.

20.—(25573) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant la vente de 74 voitures à décharge.

Resolved: To refer the same to the City Treasurer.

11.—Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, in reply to a question put by Ald. Dubeau anent de l'Église avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council, and that the latter be informed that instructions have been given to the City Assessors and Accountants to inscribe in their books the name of: Avenue de l'Église instead of Church avenue.

17.—(25640) Submitted a report from the Law Department, recommending that the claim of Mr. Matthew Dineen, Jr., amounting to \$203.16 for the transportation of a steam shovel, be paid.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said claim be paid ex-appropriations voted for the current year.

13.—Submitted a communication from Mr. John Baker, Jr., in connection with the tenders for asphalt, and the payment of the war-tax.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

Commissioner Côté left his seat.

14.—Submitted a communication from Ald. Narcisse Lapointe, asking that a playground be established on Notre Dame street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks for an estimate and a report.

15.—(26589) Submitted a resolution of Council, dated the 19th April, recommending that the bath to be erected in St. Lawrence Ward be called "Rubenstein Bath".

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect with instructions to comply with the Council's request.

Commissioner Côté resumed his seat.

16.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 20th April 1915, recommending to Council that a sum of \$403,176.55 be voted for asphaltic macadam, be reconsidered and annulled to all intents and purposes.

17.—(26364) On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent and to the City Architect, to prepare forms of tenders for the construction of a bath on St. George street, St. Lawrence Ward.

18.—(25738) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$2,000 be voted for the construction of a ditch of the "imhoff" type to purify the sewage from the Notre-Dame de Grâce main sewer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purpose.

19.—(25893) Submitted a report from the Law Department, recommending that Mr. L. Langevin be paid his claim amounting to \$382 in connection with the Emard-St. Paul Bath.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the payment of said sum be authorized ex-Reserve Fund.

20.—(25573) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, recommending that 74 tumbrels be sold.